

## La inflación sube en enero al 3%

- **Funcas eleva dos décimas la previsión para la tasa media de inflación para 2017, hasta el 2,4%, y la interanual de diciembre, hasta el 1,5%**

**Madrid, 15 de febrero de 2017.-** La tasa interanual de inflación se situó en enero en el 3%, frente al 1,6% en que cerró 2016, tras un descenso mensual del 0,5%, muy por debajo de la caída registrada en enero del año pasado (-1,9%). El resultado ha sido sensiblemente superior a lo esperado como consecuencia de la fuerte subida del precio de la electricidad y el notable encarecimiento de algunos productos agrícolas -como legumbres y hortalizas frescas- a causa de las condiciones meteorológicas. La tasa subyacente subió una décima, hasta el 1,1%.

La desviación conlleva una revisión al alza de las previsiones para 2017. En el escenario central, que contempla un precio del petróleo en torno al nivel actual (52 dólares el barril), la previsión para la tasa media anual se eleva dos décimas, hasta el 2,4%. La previsión para la tasa interanual de diciembre sube también dos décimas, hasta el 1,5%.